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委員：１番 栗田 務   ２番 石塚雄司 
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会事務局 事務局長：中嶋利弥  副主幹：原田健伸  主任主事：原田智香 
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日程 第１ 農地法第５条の規定による許可申請について 
日程 第２ 農業経営基盤強化促進法に伴う利用権の設定の申し出について 

日程 第３ 農地法第３条の３第１項の規定による届出について 
日程 第４ 農地法第４条第１項第７号の規定による転用届出について 
日程 第５ 農地法第５条第１項第６号の規定による転用届出について 

会議の概要 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長：ただ今から、平成２４年第１０回定例総会を開会いたします。 

    欠席委員は、４番石黒委員１名です。 

    出席委員は８名中７名で、定足数に達しておりますので、総会は成立して 

    おります。 

    本日の議事録署名人に、１番栗田委員と２番石塚委員を指名いたします。 

会 長：それでは、総会次第の日程により議事を進めさせていただきます。 

    初めに、日程第１、農地法第５条の規定による許可申請について、議案番 

    号３６号を上程いたします。事務局より議案の朗読と説明をお願いしま 

    す。 

事務局：（議案番号３６号を朗読） 

    当案件は、譲渡人、これは親子の共有名義ですが、その二人から娘夫婦、 

    孫夫婦にもなりますが、その分家住宅としての転用です。当該地は、位置 

    図にありますとおり寒川東中学校の東側にある農地です。この辺りは農業 

    振興地域農用地区域ですが、この２筆に関しましては、５月の定例総会に 

    おいて審議されましたように、農家分家住宅建築ということで近隣農地等 

    に大きな影響はない旨を意見書として回答し、農用地指定除外を行ってお 

    ります。農地転用に際し、北側の農地との境界にコンクリートの擁壁を新 

    設するとのことです。なお、農地法に基づく農地転用許可の判断となる立 

    地基準としては、農用地区域内にある農地以外の農地であって、甲種農地、 

    第１種農地及び第３種農地のいずれの要件にも該当しない農地というこ 

    とで、いわゆる「その他２種」の農地にあたり、当該申請に係る事業の目 

    的を達成するために、当該地に代えて周辺の他の土地を供することはでき 

    ませんので問題はありません。また、一般基準における各号には該当せず、 

    個別基準といたしましては、その他の住宅ということで５００㎡を超えて 

    いないこと、さらに、市街化区域に農地を有しておらず、譲受人は現に住 

    宅を有していないことから問題はありません。なお、都市計画法による開 

    発許可申請については提出済みでありますことを確認しております。 

会 長：続いて、地区担当の木村委員から、現地調査の結果並びに補足説明をお願 

    いします。 

７ 番：この前の日曜日に現地を見に行きました。現状でも問題なく土留めがされ 

    ていて、草が少し生えていましたが、特に問題はないと思います。 



会 長：ありがとうございました。これより、質疑に入ります。ただいまの説明に 

    ついて、発言のある方は挙手願います。 

（委員より意見、質問なし） 

会 長：よろしいでしょうか。それでは採決いたします。議案番号３６号について、 

    原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお願いします。 

（全員挙手） 

会 長：では全員賛成ですので、議案番号３６号は原案のとおり許可相当として 

    意見書を添え、県に進達することに決定いたします。 

    次に、日程第２、農業経営基盤強化促進法に伴う利用権の設定の申し出 

    について、議案番号３７号を上程いたします。事務局より議案の朗読と 

    説明をお願いします。 

事務局：（議案番号３７号を朗読） 

    当該地につきましては、この畑の所有者が以前から耕作ができず、耕作 

    放棄地となっており、一度は通知により草刈りを行っていたのですが、今 

    年度になり草がかなり茂って、不法投棄もあるようでした。本人からは 

    以前から貸したいということで相談を受けていたのですが、丁度北側の畑 

    の耕作者から農地を増やしたい旨の相談を受け、双方了承のうえ、申し出 

    に至ったということです。借り手は、これまでも叔父の農地等も耕作して 

    露地野菜を栽培し、ご夫婦二人で述べ従事日数は６００日、トラクター、 

    マルチャー等大型機械も所有し、問題ないかと思われます。 

会 長：続いて、地区担当の石塚委員から、補足説明がありましたらお願いします。 

２ 番：ここは蔓草がかなり生えていてどうしようもなかったのですが、先日草を 

    刈ってあって、不法投棄のゴミもあったようですが、きれいになっており 

    ました。この貸借はきれいにしないとできないものなのですか。 

事務局：いえ、今回の件は、お願いして借り手の方が草を刈り、不法投棄のゴミも 

    処分したとのことです。 

２ 番：わかりました。現地は特に問題ないと思います。 

会 長：ありがとうございました。これより、質疑に入ります。ただいまの説明に 

    ついて、発言のある方は挙手願います。 

（委員より意見、質問なし） 

会 長：よろしいでしょうか。それでは採決いたします。議案番号３７号について、 

    原案のとおり決定することに賛成の方は挙手をお願いします。 

（全員挙手） 

会 長：では全員賛成ですので、議案番号３７号は原案のとおり決定通知書を寒川 

    町長へ送付することに決定いたします。 

    次に、日程第３、農地法第３条の３第１項の規定による届出について、報 

    告番号７９号の１件、日程第４、農地法第４条第１項第７号の規定による 

    転用届出について、報告番号８０号から８２号の３件、日程第５、農地法 

    第５条第１項第６号の規定による転用届出について、報告番号８３号の１ 

    件、以上、一括して事務局より報告事項の朗読と説明をお願いします。 
事務局：（報告番号７９～８３号を朗読） 

    いずれも添付書類も含め完備しておりましたので、事務局長専決により、 

    書類を受理いたしました。 

会 長：ただいまの報告について、発言のある方は挙手願います。 

（委員より意見、質問なし） 

会 長：よろしいでしょうか。特に発言が無いようですので、届出の報告事項につ 

    いては了承されたことといたします。 

    最後に、その他として、審議事項はありますでしょうか。 

（特になし） 

会 長：では、以上をもって、平成２４年第１０回寒川町農業委員会定例総会を 



    閉会いたします。 

資  料 １．平成２４年第１０回定例総会議案及び位置図 

 

 議事録署名人（１番） 栗 田  務   議事録署名人（２番） 石 塚 雄 司   

本議事録は、平成２４年１１月２７日、承認・署名を得て確定しました。 


